














































 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 三浦宣之    例会場 : 割烹「ふな又」 例会日：木曜日 （月３回） 

幹事 増岡昌行  事務所：さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203 ℡048-758-0680 FAX048-758-0681  

       http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp  E-mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp 

 

◆次回の例会◆ 令和２年２月 1６日（日）インターアクト協議会 集合 8：30 会場：市民会館いわつき  

 

こんにちは。 

三浦会長さんより電話をいただき、インフル 

エンザに罹ったとのことでした。本日は欠席 

ですので、代わってご挨拶を申し上げます。 

 今、マスコミを賑わせている、新型コロナ 

ウイルスで、どこのテレビ局のチャンネルを 

回してもそれに関する番組ばかりですが、横浜港に停泊して

いる大型のクルーズ船に乗っておられる方は大変だと思い

ます。本当に行動の自由が奪われてどんな想いでしょうか。

そして各空港の海外の出入りに関する検査、大変な事態にな

っております。オリンピックも少し心配だとの声もある様で

す。 

 皆さん、普段は自分の健康に関してどのような心遣いをさ

れておられますか？ 

例えば外出の後、自宅に入られて、洗顔や手洗い、うがいを

やっているという方、どのくらいいますか？皆さん意外とこ

れはという予防はやっていないのではないでしょうか？ 

 また、少し体調がすぐれないと思っても、お医者さんに行

かないで買い薬で済ませたりしませんか？ 

そして１年に１回、必ず人間ドックや健康診断を受けている

という方、どのくらい居ますか? 

 わたくしの経験ですが、４０歳になってから１年に１回は

健康診断を受けていましたが、全くと言っていいほど病気と

いうことは頭の片隅にもありませんでした。会社でそういう

システムでしたので、いわば仕方なしに受診しておりまし

た。 

今から９年前に血液検査の数値がおかしいとのことで、いろ

いろ検査をして、胃に初期の癌が見つかり、胃を全摘出しま

した。（腫瘍が）出来たところが全摘しなくてはならないと

ころであったと聞きますが、幸い、早期発見でしたのでその

後の治療は一切しておりませんが、いまだに毎月１回は主治

医に診てもらいながら血液検査やＣＴ検査、エコーや注腸検

査は適宜行っております。 

 無病息災といいますが、何か、１つくらい病名を持ってい

てお医者さんに罹っている。「１病息災」くらいの方がいい

のではないかとも思います。 

 若い会員の方は、当然、普段の生活において健康、病気の 
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副会長挨拶           塩田淳司 

幹事報告                幹事 増岡昌行 

1、株式会社クマヒラ 熊平会長（東京ロ 

ータリークラブ会員）から「抜萃のつ 

づり」が届いています。 

2、2月ロータリーレート 1ドル 110円 

3、2020～21年度ロータリー手帳のご予約 

のご案内ご予約は事務局までお願いします。 

4、地区国際奉仕部門ならびにロータリー財団部門より、グ 

ローバル補助金［アルゼンチン第 4905地区提案］のご案 

内。 

5、地区より台風 19号災害義援金ご協力のお礼 

募金額 3,202,835円 

送金額 4,500,000円 

送金先 D2520 岩手、宮城 

       D2530 福島 

       D2600 長野 

              各 1,500,000 送金 

6、訃報 

蓮田ロータリークラブの第 30代会長の鯨岡文夫パスト 

会長がご逝去なされました。謹んでご冥福をお祈りしま 

す。 

7、RI日本事務所より財団室ニュース 2020 ２月号 

8、岩槻東から 2月例会予定表 

 

 若い会員の方は、当然、普段の生活において健康、病気

のことなど考えないかと思いますが、時々立ち止まって、

自分の健康にも気を付けてください。 

 健康法かどうかわかりませんが、朝は５時３０分に起き、

約 45～1 時間は趣味の謡を必ず謡っております。それから

朝食を摂ります。 

私もいつどんな状態になるかわかりませんが、余り気にせ

ず、日々を過ごしたいと思っております。 

 今日はインターアクト協議会、そして第４グループのＩ

Ｍに関してのクラブ協議会ですので、それぞれの委員長さ

んの指揮のもと、当日の成功裏に終了するようご協力をお

願いいたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：会報・広報委員会   委員長 田畑寛樹 副委員長 関根信行  委員 志水一雄 中村 正 高橋真理以 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

28 9   32.14％ 

 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 10,000 円 

年間累計額 382,000 円 

 

地区「永年在籍表彰」 

菊地 廣 会員 
このたびは永年在籍の表彰をありがと 

うございます。 

昔と比べるとロータリーも変わってきま 

したけれど、若い方から年を重ねた人ま 

でロータリーにはいるので、地区大会な 

どで他のクラブの知り合いに会うのも楽しみですし、健康 

にも、いろいろな知識を 

得られたことも良かった 

と思っています。自分の 

健康管理と事業を大事に 

しつつ、「木曜日はロータ 

リー」と意識して会員の 

皆さんには例会に出席し 

て頂ければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイルＢＯＸより 
 

メンバー（50音順） 

菊地 廣  塩田淳司  鈴木 隆  髙橋真理以 

田中芳明  出山知宏  内藤 明  増岡昌行   

🌼 たくさんのご芳志ありがとうございました 🌼 

 

2 月 16 日 インターアクト協議会 

表彰 

shu 

 

2 月 18 日 第４Ｇ インターシティミーティング 


